

APUNTS DE JUNTA

DE VUELTA

Ya aconteció lo que para unos ha supuesto el evento colegial más relevante de los últimos tiempos y el inicio de una nueva época. Otros, sin embargo, creen no poder acostumbrarse a los congresos en los que no llegan a controlar los efectos que reducen la motivación y disminuyen sus capacidades de respuesta.

Mientras, circula por ahí que el próximo número de este Butlletí estará, en su mayor parte, dedicado a lo que fue y puede significar el I Congreso del Colegio Oficial de Psicólogos y, con este motivo, el Consell de Redacció, asistentes y ausentes, se congratularán de que los noventa y un colegiados de nuestra Delegación, que se desplazaron a la Villa, se animen a escribir opinando de lo que allí vieron, escucharon o sintieron. Estas colaboraciones, según rumores, podrán dar inicio o enriquecedores debates que aporten un poco de la profundidad necesaria al quehacer psicológico.

Un número no determinado de miembros de la junta, se desplazaron, por distintos medios, al congreso en pro del desarrollo humano y la calidad de vida, convertidos en observadores dispuestos a verter sus reflexiones en ese número «extra de verano», donde aparecerá también una reveladora entrevista a Carlos Camarero, cabeza visible a nivel estatal de este Colegio.

En torno a 50 mesas redondas, les leyeron 351 comunicaciones a cerca de 1.500 congresistas y, aunque este número era organizativamente suficiente, en los pasillos se recordó al «colegiado ausente» por falta de medios; obstáculos laborales o desinterés sin más, pero cuya valoración sobre el acontecimiento colegial se espera igualmente recibir.

Como todo acto humano corporativo, también el congreso estuvo salpicado de anécdotas. Así, vimos la recep-

ción masiva que siguió al acto inaugural, ofrecida por el Excelentísimo Ayuntamiento de Madrid, en los jardines de Cecilio Rodríguez (que figuraba en el presupuesto del congreso con 500.000 pesetas) y donde entró en juego la avidez de los asistentes por alcanzar una bandeja mientras algunos camareros regateaban magistralmente las embesitadas.

SESION DE NOCHE

En la sesión de junta, anterior a la semana congresista, se estuvieron debatiendo dos temas fundamentalmente: actividades de formación y proyectos de convenio para la realización de prácticas en gabinetes municipales y centros de psicología.

En cuanto al primer tema, se subrayó el papel coordinador de la junta en las actividades formativas que se organicen desde las distintas comisiones, sin descartar la planificación (esto os debe recordar la encuesta que tenéis pendiente de envío al vocal de formación).

Respecto a las prácticas, predominó la postura de seguir la evolución de los acontecimientos, manteniéndose los gabinetes unidos y actuando el Colegio como interlocutor en las negociaciones con la facultad.

SE PUEDE CAMBIAR

Iniciada lo que en Madrid se llamó nueva época, el pasado día dos, V. Bermejo, M. C. Giner y J. Huerta, se desplazaron a Alacant para asistir a la transmisión económico-administrativa que los vocales salientes hacían en favor de Carlos y Julián García, miembros de la actual junta. Ceremonia que, por diferentes circunstancias, se había ido demorando desde la toma de posesión.

Todo parece indicar que con la colaboración colegial, Alacant saldrá de la

involución heredada y podrá contar a corto plazo con la infraestructura que le posibilite dinamizar encuentros y actividades profesionales, aproximando también aquellos servicios que hasta ahora les quedan geográficamente distantes.

Para ello Carlos y Julián cuentan con el apoyo de todos los compañeros que formamos la candidatura electa, y será posible en la medida que todos los psicólogos que trabajan en Alacant se agrupen en torno a esta tarea común.



DATA-6
at.c.c.

ASESORIA TECNICA EN CIENCIAS
DE LA CONDUCTA

ALMIRANTE CADARSO, 23-3.
TELEFONO 333 54 81

VALENCIA-5

Horario: Lunes a viernes
9-13.30
4.30-20.30

Corrección mecanizada de pruebas (a establecer por el profesional) psicológicas y educativas.

Construcción y adaptación de pruebas.

Diseño y análisis de experiencias. Asesoramiento técnico completo.

Centro de cálculo especializado para psicología y pedagogía:

- Análisis estadísticos univariados, bivariados y multivariados.
- Análisis psicométrico de ítems y tests.
- Proceso para trabajos de investigación (tesinas, etcétera).

Programas para microordenadores (estándares y a la medida). En la actualidad están disponibles:

- Paquete estadístico.
- Paquetes de corrección y baremación de tests.
- Paquete de análisis psicométrico de ítems y tests.
- Paquete de gráficos estadísticos.